

2 | Gremien und Personen

Aus den Schulen und den Stiftungsgremien

Veränderungen im Stiftungsrat und im Gesamt-Elternbeirat

Bei zwei Ordensgemeinschaften wurden neue Ordensoberinnen gewählt. In der Folge ergeben sich dadurch auch personelle Änderungen im Stiftungsrat der Schulstiftung. Bei den Franziskanerinnen von Erlenbad folgte auf **Sr. Gabriele Löffler** Provinzoberin **Sr. Roswitha Eble**. **Sr. Dr. Scholastika Deck** bendete nach 12 Jahren ihr Priorat. Künftig wird die Kongregation der Benediktinerinnen von der hl. Lioba von **Priorin Magdalena Löffler** im Stiftungsrat repräsentiert.



Provinzoberin Sr. Roswitha Eble



Sr. Gabriele Löffler



Sr. Dr. Scholastika Deck



Priorin Magdalena Löffler

An die Spitze des Gesamtelternbeirats der Schulstiftung wurde in Nachfolge von **Werner Müller-Presting** von den St. Raphael Schulen Heidelberg **Barbara Buttgerit** vom Kolleg St. Sebastian in Stegen zur neuen Vorsitzenden des Gesamtelternbeirats gewählt.

Den bisherigen Mitgliedern des Stiftungsrats gilt ein großer Dank für ihre verantwortungsvolle und wichtige Arbeit für die Stiftungsschulen. Wir begrüßen die neuen Mitglieder im Stiftungsrat sowie die neue Vorsitzende des Gesamt-Elternbeirats herzlich und wünschen ihnen für Ihre Aufgabe alles Gute und viele Freude!



Werner Müller-Presting



Barbara Buttgerit